



### PAMERAN PERDAGANGAN TIANJIN-TAIWAN KE-14 DI TIONGKOK

Upacara penandatanganan perjanjian pada pameran perdagangan Tianjin-Taiwan ke-14 di Tianjin, Tiongkok utara, Selasa (22/8). Pameran dagang tersebut diselenggarakan selama empat hari atau hingga Sabtu (26/8).

## Kunjungan Xi Jinping ke Afsel Jadi Titik Awal yang Bersejarah

Xi Jinping mendorong kemitraan Tiongkok-Afrika Selatan ke tingkat yang lebih tinggi.

### JOHANNESBURG(IM)

- Presiden Afrika Selatan (Afsel), Cyril Ramaphosa dan Presiden Tiongkok Xi Jinping, sepakat untuk memperdalam hubungan bilateral kedua negara pada Selasa (22/8). Pertemuan dua kepala negara ini menjelang kegiatan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) BRICS ke-15 di Johannesburg yang akan dimulai sejak Selasa (22/8) sore hingga Kamis (24/8). "Berdiri di titik awal sejarah baru, mewarisi persahabatan Tiongkok-Afrika Selatan, memperdalam kerja sama dan memperkuat kolaborasi adalah keinginan bersama kedua negara dan juga merupakan tanggung jawab penting di zaman kita," ujar Xi.

Xi menyatakan kesediaan bekerja sama dengan mitranya dari Afrika Selatan untuk mendorong kemitraan

Tiongkok-Afrika Selatan ke tingkat yang lebih tinggi.

"Di bawah kepemimpinan Presiden Ramaphosa, Afrika Selatan menikmati pertumbuhan pembangunan nasional dan pengaruh internasional" kata Xi menurut transkrip yang dirilis oleh media yang berafiliasi dengan pemerintah Tiongkok Global Times.

Xi mengatakan, pemerintahannya mendukung Afrika Selatan dalam memainkan peran strategis di panggung internasional. Dia mengatakan kedua negara perlu terus saling mendukung dalam isu-isu yang memiliki kepentingan yang sama.

"Tiongkok senang dengan hal ini dan berharap Afrika Selatan mengalami kemajuan yang lebih besar dalam jalur pembangunannya," kata Xi kepada Ramaphosa saat perjalanan

tersebut menandai kunjungan resmi kedua presiden Tiongkok melakukan kunjungan luar negeri pada tahun ini setelah sebelumnya melakukan kenegaraan ke Rusia pada Maret.

Ramaphosa mengatakan Tiongkok telah menjadi teman berharga dan mitra pembangunan Afrika Selatan dalam upaya membangun kembali negara tersebut dari reruntuhan apartheid.

"Afrika Selatan sungguh merasa terhormat telah menerima Xi Jinping. Sungguh suatu kegembiraan bagi saya bisa bertemu dengannya saat dia turun dari pesawat," kata Ramaphosa pada konferensi pers tidak lama setelah pertemuan bilateral mereka dikutip dari Anadolu Agency.

Tahun ini, Tiongkok dan Afrika Selatan memperingati 25 tahun hubungan diplomasi.

"Hubungan antara masyarakat Afrika Selatan dan Tiongkok telah berlangsung selama beberapa dekade. Kami mengenang dengan rasa terima kasih yang mendalam atas dukungan rakyat Tiongkok

atas perjuangan kami demi kebebasan dan demokrasi," kata presiden Afrika Selatan.

Dalam pertemuan tersebut, Xi dan Ramaphosa juga membahas perang Rusia-Ukraina yang sedang berlangsung. Kedua pemimpin itu sepakat bahwa dialog adalah pilihan terbaik untuk mengakhiri konflik itu.

Mereka juga sepakat bahwa BRICS harus memainkan peran yang lebih global. BRICS saat ini terdiri dari lima negara, Brasil, Rusia, India, Tiongkok, dan Afrika Selatan dan perluasan kelompok ini diperkirakan akan menjadi agenda utama dalam KTT.

Ramaphosa sebelumnya menyinggung terdapat lebih dari 20 negara telah secara resmi mengajukan permohonan untuk bergabung dengan aliansi BRICS. "BRICS yang diperluas akan mewakili kelompok negara yang beragam dengan sistem politik berbeda yang memiliki keinginan yang sama untuk memiliki tatanan global yang lebih seimbang," ujarnya.

Selain itu, kedua pemimpin

juga menyaksikan penandatanganan beberapa perjanjian kerja sama. Menurut Administrasi Umum Kepabeanan Tiongkok (GAC), perdagangan Tiongkok dengan negara-negara BRICS melonjak 19,1 persen dalam tujuh bulan pertama tahun ini. Total perdagangan itu sekitar 2,38 triliun yuan atau sekitar 326,85 miliar dolar AS. Jumlah ini menyumbang 10,1 persen dari total nilai perdagangan luar negeri Tiongkok selama periode Januari-Juli.

Perdagangan Tiongkok dengan negara-negara Afrika melonjak tahun lalu menjadi 282 miliar dolar AS. Beijing mengimpor barang dan jasa dari benua tersebut dengan nilai sekitar 117,51 miliar dolar AS. Afrika Selatan adalah eksportir terbesar di antara negara-negara Afrika ke Tiongkok.

Xi juga akan memimpin Dialog Pemimpin Tiongkok-Afrika bersama Ramaphosa di ibu kota Afrika Selatan pada Rabu (23/8). Ini akan menjadi pertemuan tatap muka pertama sejak berakhirnya pandemi Covid-19. ● tom

## Malam Pertama di Penjara, Mantan PM Thailand Dilarikan ke Rumah Sakit

BANGKOK(IM) - Mantan perdana menteri Thailand, Thaksin Shinawatra, dilarikan ke rumah sakit setelah mengalami masalah kesehatan di malam pertamanya di penjara pada Selasa (22/8).

Asisten Kepala Kepolisian Nasional Thailand, Prachuab Wongsuk, mengatakan kepada Reuters bahwa Thaksin dibawa ke salah satu rumah sakit karena fasilitas medis di penjara tak memadai.

"Pihak penjara sudah meneliti situasi ini dan melihat bahwa kekurangan dokter dan peralatan medis yang dapat digunakan untuk merawat pasien sehingga ia dibawa ke rumah sakit polisi," kata Wongsuk.

Prachuab tak menjabarkan lebih lanjut gejala penyakit yang diderita Thaksin. Namun sebelumnya, Departemen Pemasarakatan Thailand menyatakan Thaksin sempat dirawat di rumah sakit di penjara Bangkok.

Direktur Jenderal Departemen Pemasarakatan Thailand, Aryut Sintophon, mengatakan Thaksin dirawat setelah didiagnosis mengalami empat penyakit komorbid.

Menurut Wakil Dirjen Departemen Pemasarakatan, Sitthi Sutheewong, dokter di rumah sakit penjara itu menyatakan Thaksin sangat rentan karena ia memiliki komorbid yang harus terus dipantau.

Diberitakan The Star, Sitthi kemudian menjabarkan Thaksin mengidap empat penyakit, yaitu iskemia, infeksi lambung akibat Covid-19, hipertensi, dan hernia nukleus pulposus serta masalah tulang belakang.

Thaksin sendiri baru satu hari mendekati di tahanan. Ia dijebloskan ke hotel prodeo hanya beberapa jam setelah kembali ke Thailand usai 15 tahun mengasingkan diri.

AFP melaporkan Thaksin langsung digiring setelah mendarat di Bandara Don Mueang, Bangkok. Dia lantas dibawa ke Mahkamah Agung Thailand.

Di sana, ia diperintahkan menjalani delapan tahun penjara untuk tiga hukuman yang telah diputuskan selama dia mengasingkan diri. Beberapa hukuman itu antara lain terkait bekas perusahaannya, Shin Corp, pinjaman bank, hingga kasus lotere. Sebelum menginjakkan kaki di Negeri Gajah Putih, Thaksin memang menyatakan ia bakal menjalani proses hukum agar bisa kembali ke kampung halamannya dan bertemu dengan anak cucunya.

"Saya ingin meminta izin untuk kembali tinggal di Thailand dan berbagai udara dengan saudara-saudara saya Thailand saya," ujarnya.

Thaksin akhirnya kembali setelah mengasingkan diri selama 15 tahun. Ia tak pernah lagi menyentuh tanah Thailand setelah digulingkan junta militer ketika masih menjadi perdana menteri pada 2006 silam.

Saat itu, junta mengambil alih pemerintahan kala Thaksin sedang menghadiri pertemuan Perserikatan Bangsa-Bangsa di New York, Amerika Serikat.

Setelah kudeta, Thaksin sebenarnya sempat kembali ke Thailand. Namun, ia kemudian melarikan diri pada 2008 karena tuduhan korupsi. ● tom

## Pemerintah AS Perpanjang Larangan Warganya Bepergian ke Korut

WASHINGTON(IM) - Pemerintah Amerika Serikat (AS) memperpanjang larangan penggunaan paspor AS untuk perjalanan ke Korea Utara selama satu tahun ke depan. Larangan tersebut diberlakukan pada 2017 dan terus diperbarui setiap tahun.

Perpanjangan terbaru ini terjadi ketika ketegangan dengan Korea Utara meningkat terkait program nuklir dan rudal balistiknya serta status Travis King yang tidak menentu. King adalah anggota militer AS yang bulan lalu memasuki Korea Utara melalui perbatasan yang dijaga dengan ketat.

"Departemen Luar Negeri telah menetapkan bahwa masih terdapat risiko serius bagi warga negara AS berupa penangkapan dan penahanan jangka panjang, yang merupakan bahaya besar terhadap keselamatan fisik mereka," kata pernyataan Departemen Luar Negeri dalam sebuah pemberitahuan yang akan dipublikasikan di Federal

Register pada Rabu (23/8) dan ditandatangani oleh Menteri Luar Negeri, Antony Blinken.

Larangan tersebut menjadikan penggunaan paspor AS untuk bepergian ke, dari, atau melalui Korea Utara menjadi ilegal, kecuali telah divalidasi secara khusus untuk kepentingan nasional yang mendesak. Aturan ini akan tetap berlaku hingga 31 Agustus 2024, kecuali diperpanjang atau dibatalkan.

Larangan itu pertama kali diberlakukan oleh mantan menteri luar negeri Rex Tillerson pada 2017 setelah kematian pejuang Amerika, Otto Warmbier, yang menderita luka parah saat berada dalam tahanan Korea Utara. Warmbier adalah bagian dari tur kelompok ke Korea Utara dan meninggalkan negara itu pada Januari 2016. Dia ditangkap karena diduga mencuri poster propaganda.

Warmbier kemudian dihukum karena subversi dan dijatuhi hukuman 15 tahun penjara. Warmbier meninggal

di rumah sakit Cincinnati enam hari setelah kembali ke AS.

Sementara itu, King menggunakan paspor AS untuk memasuki Korea Utara saat melintasi perbatasan pada Juli. Amerika Serikat memiliki akses yang terbatas untuk berkomunikasi dengan pihak berwenang Korea Utara terkait penahanan King.

Pekan lalu, Korea Utara menawarkan konfirmasi resmi pertama tentang King. Pada 16 Agustus media pemerintah Korea Utara melaporkan bahwa King melarikan diri ke Korea Utara karena mengalami diskriminasi rasial di Angkatan Darat Amerika Serikat. Sejauh ini tidak ada verifikasi langsung apakah King membuat pernyataan itu.

King pernah bertugas di Korea Selatan. Dia melarikan diri ke Korea Utara saat melakukan tur sipil di desa perbatasan pada 18 Juli. King menjadi orang Amerika pertama yang dikonfirmasi ditahan di Korea Utara dalam hampir lima tahun. ● tom



### KORBAN TEWAS AKIBAT KEBAKARAN HUTAN DI HAWAII JADI 115 ORANG

Seorang pekerja terlihat di kota Lahaina yang dilanda kebakaran, Pulau Maui, Hawaii, Amerika Serikat, Selasa (22/8). Menurut data resmi yang dikeluarkan pemerintah setempat, jumlah korban tewas akibat kebakaran hutan Maui di negara bagian Hawaii AS naik menjadi 115 orang.

## India dan Rusia Bersaing Taklukkan Bulan

BENGALURU(IM)

-India dan Rusia bersaing menjalankan misi ruang angkasa untuk mencapai bulan. Misi antariksa India Chandrayaan-3 diperkirakan mendarat di kutub selatan bulan pada Rabu (23/8).

Jika misi antariksa India berhasil, para analis dan eksekutif memperkirakan akan ada dorongan bagi industri luar angkasa yang baru lahir di negara Asia Selatan ini.

Sementara misi antariksa Luna-25 milik Rusia, yang diluncurkan kurang dari dua minggu lalu, berada di jalur yang tepat untuk sampai ke bulan terlebih dahulu. Namun Luna-25 jatuh dari orbit, sehingga Rusia gagal menjalankan misinya.

Persaingan untuk mencapai wilayah bulan yang sebelumnya belum dijelajahi ini, mengingatkan pada persaingan misi antariksa pada 1960-an antara Amerika Serikat dan Uni Soviet.

Kini ruang angkasa menjadi sebuah bisnis, dan kutub selatan bulan menjadi sebuah hadiah karena adanya air es di sana. Misi ini diharapkan dapat mendukung koloni bulan di masa depan, operasi penambangan, dan misi ke Mars di masa depan.

Dengan dorongan dari Perdana Menteri Narendra Modi, India telah memprivatisasi peluncuran ruang angkasa dan berupaya membuka sektor ini bagi investasi asing.

Karena India menargetkan peningkatan pangsa pasar peluncuran global sebesar lima kali lipat dalam dekade berikutnya. Jika Chandrayaan-3 berhasil, para analis memperkirakan sektor luar angkasa India akan memanfaatkan reputasi rekayasa biaya yang kompetitif.

Organisasi Penelitian Luar Angkasa India (ISRO) memiliki anggaran hanya sekitar 74 juta dolar AS untuk misi tersebut. Sebagai perbandingan, NASA akan menghabiskan sekitar 93 miliar dolar AS untuk program bulan Artemis

hingga 2025.

"Saat misi ini berhasil, hal ini akan meningkatkan profil semua orang yang terkait dengannya," kata konsultan di Institut Studi dan Analisis Pertahanan Manohar Parrikar di New Delhi, Ajey Lele.

"Ketika dunia melihat misi seperti ini, mereka tidak memandang ISRO secara terpisah," kata Lele.

Di tengah sanksi Barat dan perang di Ukraina, Rusia berhasil meluncurkan misi ke bulan. Namun beberapa ahli meragukan kemampuan Rusia mendanai penerus Luna-25. Rusia belum mengungkapkan berapa dana yang dikeluarkan untuk misi tersebut.

"Biaya eksplorasi luar angkasa berkurang secara sistematis dari tahun ke tahun," kata pakar luar angkasa independen dan penulis yang tinggal di Moscow, Vadim Lukashevich.

Lukashevich mengatakan, prioritas anggaran Rusia terhadap perang di Ukraina membuat peluncuran kembali Luna-25 sangat tidak mungkin. Rusia telah mempertimbangkan peran dalam program Artemis NASA hingga 2021, ketika Rusia menyatakan akan bermitra dengan Tiongkok dalam misi ke bulan.

Tiongkok melakukan pendaratan lunak pertama di sisi jauh bulan pada 2019 dan merencanakan lebih banyak misi serupa. Perusahaan riset luar angkasa Euroconsult memperkirakan, Tiongkok menghabiskan anggaran 12 miliar dolar AS untuk program luar angkasanya pada 2022.

Namun dengan membuka dana swasta, NASA telah memberikan pedoman yang diikuti India. SpaceX milik Elon Musk sedang mengemponkan anggaran sekitar 74 juta dolar AS untuk misi tersebut. Sebagai perbandingan, NASA akan menghabiskan sekitar 93 miliar dolar AS untuk program bulan Artemis miliar dolar AS. ● tom

## Bayi Berusia Satu Tahun Meninggal di Mobil Karena Cuaca Panas Ekstrem di AS

OMAHA(IM) - Cuaca panas di Nebraska, Amerika Serikat, merenggut nyawa seorang bayi perempuan berusia 1 tahun, Selasa (22/8). Musim panas kali ini memecahkan rekor panas sepanjang sejarah di negeri Paman Sam tersebut.

Kasus bermula saat petugas medis mendapat panggilan darurat pada Senin sore di Kizd of the Future Childcare di Omaha, Nebraska, karena ada bayi yang tidak sadarkan diri di dalam mobil. Suhu pada saat itu mencapai sekitar 35 derajat Celsius.

Bayi yang bernama Ra'Miyah Worthington itu kemudian dinyatakan meninggal di rumah sakit. Dokumen pengadilan mengatakan suhu tubuhnya sempat mencapai 42,8 derajat Celsius. Orang tuanya mempertanyakan mengapa ketidakhadirannya di penitipan anak tidak diperhatikan.

"Dia dicintai, dicintai, dicintai keluarganya. Dia dicintai ayahnya. Dia adalah gadis kecil ayah," kata ibunya, Sina Johnson, kepada stasiun televisi WOWT.

Jaksa menuntut penemuksi van berusia 62 tahun, Ryan Williams, dan Omaha, pada hari Selasa dengan tuduhan kejahatan kelalaian anak yang mengakibatkan kematian. Tuntutan itu dapat membawanya ke penjara hingga empat tahun lamanya.

Ryan mengatakan kepada penyelidik terganggu oleh seorang anak laki-laki yang tidak ingin keluar dari mobil ketika dia memarkir kendaraan. Akibatnya dia lupa masih ada seorang bayi yang berada di dalam mobil. Anggota tempat penitipan anak kemudian keluar untuk membantu anak laki-laki itu keluar dari mobil. Sedangkan Williams menuntun van dan meninggalkan seorang bayi di dalam mobil.

Sidang obligasi untuk Williams akan dis-

elenggarakan pada Rabu pagi. Catatan pengadilan online belum mencantumkan pengacara yang dapat berkomentar atas namanya. "Dia bertanggung jawab membawa anak-anak itu ke dalam tempat penitipan anak," kata Wakil Kepala Jaksa Wilayah Douglas Brenda Beadle.

Pejabat negara mengatakan penitipan anak akan ditutup selama kematian bayi itu diselidiki. Layanan Cuaca Nasional mengeluarkan peringatan panas hari Selasa untuk bagian dari 22 negara bagian yang membentang dari Midwest dan Great Plains hingga ke Gulf Coast.

Panas membuat sekolah-sekolah di Midwest melakukan beberapa perubahan. Pada jam istirahat, anak-anak diminta untuk tetap berada di dalam ruangan dan menunda acara olahraga dari South Dakota ke Indiana. Sekolah-sekolah di pinggiran kota Chicago menunda dimulainya kelas hingga Jumat atau beralih ke pembelajaran online dan pemulangan murid lebih awal.

Bahkan di Florida, yang terbiasa dengan suhu panas pada bulan Agustus, mengeluarkan peringatan panas di beberapa daerah, termasuk Tallahassee. Indeks panas di seluruh Panhandle diperkirakan mencapai sekitar 40,5 derajat Celsius pada (22/8).

● gul

**PENGUMUMAN PT. AJANG BISNIS GLOBAL**

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT. Ajang Bisnis Global, ("Perseroan") suatu Perseroan Terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan adanya rencana pengalihan saham Perseroan (Akuisisi), yang akan dilaksanakan dalam jangka waktu selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari terhitung sejak tanggal Pengumuman ini.

Jakarta, 24 Agustus 2023  
PT. AJANG BISNIS GLOBAL  
Direksi

**PT PERMATA FOOD INDONESIA**  
Berkedudukan di Jakarta Pusat

**PENGUMUMAN**

Direksi PT Permata Food Indonesia, berkedudukan di Jakarta Pusat (selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan hendak memberikan 44.000 saham baru yang seluruhnya akan diambil bagian oleh PT FKS Food and Ingredients, berkedudukan di Jakarta Pusat, yang merupakan konversi hutang Perseroan kepada PT FKS Food and Ingredients menjadi setoran modal.

Penerbitan Saham Baru tersebut akan dilaksanakan dengan persetujuan terlebih dahulu dari pemegang Saham Perseroan sesuai ketentuan di dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 24 Agustus 2023  
Direksi,  
PT PERMATA FOOD INDONESIA